



6. Infobrief

Franeker 06.04.2024

Sehr geehrte Clubpräsidentinnen,
liebe Inner Wheel Freundinnen,

Die Zeit vergeht wie im Flug, und wir haben bereits viel erreicht in diesem Inner Wheel Jahr. In den Clubs fanden die Mitgliederversammlungen statt, und die Wahlen auf nationaler und internationaler Ebene wurden erfolgreich abgeschlossen.

Im Februar fand in Lohne die Schulung der Vize-Clubpräsidentinnen und ihrer Incoming Sekretärinnen statt. Es war erneut ein schönes Treffen, und die Freude darüber, sich persönlich treffen zu können, war bei allen groß. Miranda Koene (Vize-Distriktspräsidentin) hat das Treffen durchgeführt und anschließend auf Instagram gepostet. Sie wird nun den Distrikts-Account übernehmen, damit wir auch weiterhin sichtbar bleiben.

Auf den Clubhomepages habe ich gesehen, dass zwei weitere IW-Clubs Informationen zum "International Contact Pool" veröffentlicht haben. Es freut mich zu sehen, dass sich langsam immer mehr Clubs daran beteiligen.

Die geplante Erneuerung der Deutschland-Homepage durch die Nationale Repräsentantin Renate Thost-Stetzler und die Internetbeauftragte für Deutschland Olga Koch hat viel Aufregung verursacht, begleitet von zahlreichen E-Mails und schließlich den Online-Veranstaltungen. Es wurde viel diskutiert und geschrieben, die Online-Abstimmung läuft noch bis zum 14.04.2024. Das Treffen der Distriktspräsidentinnen, ihrer Vizes und der IW-Freundinnen in den Ämtern auf nationaler Ebene wird am Wochenende vom 19. bis 20.04.2024 in Kassel stattfinden. Dort soll uns dann das Ergebnis mitgeteilt werden.

Durch die Unruhe um die Deutschland-Homepage ist mir der Infobrief unserer Weltpräsidentin Trish Douglas zum Weltfrauentag am 08.03.2024 entgangen. Ich habe ihn so gut wie möglich übersetzt und hänge beide Versionen meinem Schreiben an.

Nun nähert sich die IIW-Convention in Manchester mit großen Schritten. Viele Clubabstimmungen zu den Proposals und Amendments habe ich bereits erhalten, aber leider fehlen mir noch einige. Bitte senden Sie mir die Unterlagen so bald wie möglich zu, da ich eine Liste für die Abstimmung während der Convention vorbereiten muss.

Ich habe gehört, dass einige Freundinnen auch nach Manchester reisen werden. Darüber freuen sich Gudrun Richter (ISO-Beauftragte des Distrikts) und ich uns sehr, und wir würden gerne wissen, wer alles dabei sein wird. Wir möchten gerne eine WhatsApp-Gruppe bilden, um uns in Manchester zu verabreden, unter anderem für ein gemeinsames Foto. Über eine Rückmeldung per E-Mail würden wir uns sehr freuen.

In diesem Jahr wird es während der Convention einen Raum der Kulturen geben, und es wird erwartet, dass wir etwas Landestypisches mitbringen. Es wird ein Poster über "starke Frauen" vorbereitet, und zusätzlich müssen wir einen Tisch bestücken. Eine Idee besteht darin, eine Papiertischdecke mit einer Karte von Deutschland auf den Tisch zu legen und kleine Gegenstände von jedem Clubgebiet/Distrikt zu platzieren. Wenn jede Freundin etwas Kleines aus ihrer Region mitbringt, wird der Koffer für jeden nicht so schwer.

Unsere Weltpräsidentin unterstützt in ihrem Amtsjahr die Wohltätigkeitsorganisation "BEAT", die Menschen bei Essstörungen unterstützt. Auf der Convention wird es einen "nostalgischen Süßwarenladen" geben, und Trish Douglas ruft uns dazu auf, wenn wir möchten, eine Tüte unserer Lieblingsbonbons mitzubringen und diese zu spenden.

Was auch noch wichtig ist zu wissen, der Gala Abend steht im Zeichen der 20er Jahre.

<https://www.facebook.com/manchester2024/>

Ich freue mich darauf, viele Freundinnen in Manchester zu treffen.

So ganz nebenbei laufen auch die Vorbereitungen für die Distriktskonferenz in Aurich. Die Einladung ist versandt und auch die ersten IW-Freundinnen haben sich schon angemeldet. Allerdings fehlt uns immer noch eine Kandidatin für das Amt der ISO-Beauftragten für das kommende Inner Wheel Jahr. Es kann doch nicht sein, dass bei 1100 Mitgliedern keine einzige Inner Wheelerin zu finden ist, die im IW-Jahr 2026/27 als Distriktspräsidentin unseren Distrikt 85 leitet!

Selbstmeldungen sind auch möglich. Wir vom D-Vorstand warten gespannt auf Rückmeldungen.

Liebe IW-Freundinnen,

zum Abschluss meines Amtsjahres möchte ich Sie um eine Rückmeldung zu meinem Distriktsprojekt "Periodenarmut – Menstruation ist kein Luxus" bitten. Haben Sie Möglichkeiten gefunden, auf Ihrem Clubgebiet aktiv zu werden? Wie viel haben Sie gespendet?

Ich versichere Ihnen, dass ich die Zahlen vertraulich behandeln werde, aber ich würde gerne ein Endergebnis auf der Distriktskonferenz verkünden.

Ich danke Ihnen allen herzlich für Ihre Unterstützung.

Nun noch einige Termine im Überblick:

1. Abstimmung der Proposals und Amendment mir zumailen
2. Zoom-Treffen am 30.04.2024 um 18:30 Uhr für die Club-Präsidentinnen

Ich grüße sie alle ganz herzlich

Ihre/eure Brigitte Groppe
Distriktspräsidentin 2023-24